

NOTA DE PRENSA

Durante la conferencia “Universidade Europa” del partido portugués PSD

González Pons: “el registro europeo de pasajeros es un paso decisivo para combatir el yihadismo”

Na Curia (Oporto), 15 de abril.- El Portavoz del PP en el Parlamento Europeo, **Esteban González Pons**, aseguró hoy que el registro europeo de pasajeros aéreos aprobado definitivamente ayer por el Parlamento Europeo “es un paso decisivo para combatir el terrorismo yihadista”.

Durante una conferencia organizada por el partido portugués PSD, González Pons insistió en “la necesidad de que este registro de pasajeros (conocido como PNR por sus siglas en inglés) se aplique cuanto antes para controlar los movimientos de personas dispuestas a atentar y en particular para atajar el fenómeno de los llamados ‘combatientes extranjeros’, los ciudadanos europeos que viajan fuera de Europa para recibir entrenamiento del que luego se sirven para cometer atentados en territorio europeo”.

El líder del PP en el Parlamento Europeo explicó que este registro “permitirá compartir más eficazmente la información entre todos los países europeos, ya que ahora solo se disponen de registros nacionales”.

“El yihadismo es una ideología del odio y el terror de carácter global que exige de Europa una respuesta coordinada, común y compartida. Solo con 28 medidas nacionales es imposible responder a una amenaza de este tipo”, añadió.

No obstante, González Pons aseguró durante el acto celebrado en Na Curia que “ningún mecanismo de lucha antiterrorista será suficiente si por encima no existe la voluntad política y el sentido de Estado”.

Por ello, defendió la necesidad de “un gran Pacto Europeo contra el terrorismo que defienda la libertad, los valores democráticos y nuestro modelo de convivencia; y en el que las víctimas ocupen un papel central porque son nuestra guía moral en la lucha contra el terrorismo”.

González Pons también explicó que “la prioridad absoluta” de la Unión Europea (UE) es la gestión de la crisis migratoria y defendió que aunque es necesario proteger la frontera exterior europea “esto no puede suponer abandonar a quienes se encuentran al otro lado, sobre todo cuando lo hacen huyendo de la guerra, la miseria y la muerte”.

“Los enemigos de Europa son los que empujan a esos refugiados hacia nuestras fronteras. Los enemigos de Europa son los que provocan el terror, no los que huyen de él”, concluyó.

Para más información:

Javier Jiménez: 0032475480446

